

## Zentrum Apotheke: neu mit Drogerie

Die Zentrum Apotheke im «Zänti» Volketswil ist mit einem von den Deola-Architekten, Zürich, gestalteten Drogeriebereich neu eröffnet worden. Während sich am Komplettangebot vor allem Kunden freuen, schätzen die Mitarbeitenden die erweiterten Beratungsmöglichkeiten, die vom Tageslicht durchfluteten Arbeitsplätze und das gute Arbeitsklima.

Jürg Lendenmann



Zentrum Apotheke mit attraktivem Drogerie-Bereich.

Seit Ende September 2009 präsentiert sich die Zentrum Apotheke im «Zänti» Volketswil mit einem grossen Drogeriebereich. «Dem Deola-

Architekten-Team ist es gelungen, den neuen Bereich ebenso funktionell wie attraktiv zu gestalten», schwärmt Apotheker Hans Weidmann, der 1998 das Geschäft übernommen hat. Ein Holzboden, die vergrösserte Raumhöhe, warme Leuchten und die originelle Präsentation der Naturprodukte geben dem Drogerie-Bereich ein eigenständiges, unverwechselbares Gesicht.

Zählte bisher der Service und die Beratung bei den Auslieferungen der Rezepte zu den Stärken des Geschäfts, wird der Apotheken- und Kosmetikbereich nun ideal komplettiert durch den Selbstmedikations-Bereich. Sehr viel Wert legen Hans Weidmann und sein Mitarbeiter-

team auf eine kundennahe und kompetente Beratung. Schwerpunkte des neuen Drogerie-Bereichs bilden Naturheilmittel, Tees, Kinderernährung und die Sachpflege.

Mit dieser Erweiterung wird diese Apotheke zu einer sehr attraktiven Destination Gesundheit. Nicht nur für die Kunden, sondern auch für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

«Hoch im Kurs beim Mitarbeiter-Team,» berichtet Weidmann weiter, «stehen auch die tageslichtdurchfluteten Arbeitsräume – Büros, Labor, Aufenthaltsraum – die gute Erreichbarkeit mit dem öffentlichen und privaten Verkehr sowie das spürbar gute Arbeitsklima.» ■